

Tráfico de especies, tercer negocio ilícito más rentable en el mundo

Ejemplares vivos o partes del animal como cuernos, colmillos o piel hacen parte del negocio.

-  Comentar

-  Facebook 6

-  Twitter

-  Guardar

-  Enviar

-  Google+

-  LinkedIn



Especies rescatadas por la Fundación Botánica y Zoológica de Barranquilla.
Foto: EFE

RELACIONADOS: TRÁFICO DE ESPECIES

Por: **Efe** | 29 de mayo 2018, 11:03 a.m.

Una de las principales amenazas para la vida silvestre es la sobreexplotación de especies, cuyo tráfico ilegal es el tercer negocio ilícito más rentable a nivel mundial, aseguró a Efe la directora general de Zoológicos y Vida Silvestre de Ciudad de México, Claudia Lewy Sánchez.

Por su parte, el coordinador regional de Biodiversidad y Ecosistemas en ONU Medio Ambiente, Alberto Pacheco Capella, detalló que **esta actividad ilegal es un comercio que deja unos beneficios de entre 10.000 y 26.000 millones de dólares al año**. Según el especialista, el comercio de drogas internacional deja unos 340.000 millones de dólares. El beneficio derivado de las transacciones ilegales de especies equivaldría desde un 3 a un 8 por ciento de dicha cantidad.

A su vez, Lewy aseguró que este comercio ilícito, que incluye **ejemplares vivos o partes del animal como cuernos, colmillos o piel**, "explica por qué tantas especies están en peligro de extinción". **"Basta con que un animal se ponga de moda a nivel mundial para que inmediatamente se produzca una disminución de las poblaciones a nivel global, y es sumamente preocupante"**, afirmó la especialista de la Secretaría de Medio Ambiente (Sedema) de la capital mexicana.

TE PUEDE GUSTAR Enlaces Pa



Servidor de electrónico, ¿- Blog
GoDaddy



5 pasos para cuenta de profesional - Blog
GoDaddy



Servidor virt promover artesanales - Blog
GoDaddy

El tráfico ilegal de vida silvestre constituye un delito en la legislación ambiental de México. Involucra las actividades de **extracción, acopio, transporte y comercialización de flora o fauna silvestre** que quebranten las leyes y tratados nacionales e internacionales. A pesar de ello, Pacheco lamentó que a nivel internacional **"la legislación está marcada de tal forma que las penas para el comercio de drogas son mucho más fuertes que las del tráfico de especies**. Por eso el crimen organizado asume ese riesgo como menor".

- 🔗 **El número de especies amenazadas alcanzó un nuevo récord en 2017**
- 🔗 **Áreas protegidas, insuficientes para conservar los grandes vertebrados**
- 🔗 **Tráfico ilegal de especies ocurre en el 30% de las áreas protegidas**
- 🔗 **Cada diez años muere la mitad de los delfines del Amazonas**

Lewy reconoció que en México, además de la gran cantidad de aves que ese encuentran amenazadas por la venta ilegal, existe una gran demanda por monos saraguato y araña, habitantes ambos de las selvas del sureste. El jaguar -en peligro de extinción- y otros pequeños felinos también figuran entre las especies más demandadas.

De acuerdo a la publicación "Tráfico ilegal de vida silvestre", de la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos Naturales (Semarnat), entre las especies más comercializadas en México están **la guacamaya roja y verde, el tucán de pecho amarillo, la iguana negra, las víboras de cascabel, las especies de palmeras del género *Chamaedorea*, así como varias especies de orquídeas.**

El principal factor que detona el tráfico ilegal de vida silvestre es la demanda, favorecida por el bajo riesgo asociado a esta actividad ilícita. Un caso reciente es el del pangolín, que se ha convertido en uno de los animales más traficados del mundo. Se trata de un mamífero menudo, cubierto de escamas cobrizas y que vive en las regiones tropicales de África y Asia. El pangolín, añadió la especialista, era una especie desconocida para la mayoría y ahora se ha vuelto muy popular dentro del tráfico de especies debido a su carácter tranquilo e inofensivo, idóneo para convertirse en una mascota.

"Eso ha generado que disminuyan sus poblaciones de forma dramática, llevándolos al borde de la extinción", aseveró. Lewy explicó que las especies de fauna silvestres que han sido extraídas de su hábitat se les ha quitado la posibilidad de desarrollarse de forma normal física y psicológicamente. También **"existe una lista muy amplia de animales que al extraerlos del medio silvestre se les está impidiendo su reproducción"**. "No solo es la extracción de los ejemplares del medio silvestre, al no tener un futuro genético los estamos llevando con mayor rapidez a la extinción" concluyó. **Efe**

COMENTAR 

GUARDAR 

REPORTAR 

San Félix, Antioquia, libre de fauna silvestre en cautiverio

2.100 habitantes se comprometieron a respetar la vida y la libertad de los animales silvestres.

Comentar

Facebook

Twitter

Guardar

Enviar

Google+

Linkedin



En la jurisdicción de Corantioquia hay 34 áreas libres de fauna silvestre en cautiverio, tres de las cuales están en el valle de Aburrá.

Foto: Guillermo Ossa / Archivo EL TIEMPO

RELACIONADOS: MEDIO AMBIENTE | TRÁFICO DE ANIMALES | ANIMALES SILVESTRES | FAUNA SILVESTRE | TRÁFICO DE FAUNA SILVESTRE

Por: **Medellín** | 07 de septiembre 2017, 06:02 p.m.

Esta mañana se declarará a San Félix, corregimiento del municipio de Bello, en Antioquia, como **libre de fauna silvestre en cautiverio por Corantioquia, Área Metropolitana y la Alcaldía municipal**.

La declaratoria es el **resultado de tres años de trabajo entre las corporaciones ambientales, la Administración municipal de Bello, la Parroquia del corregimiento y la Policía Nacional**.

El proceso, en el que también participó la Universidad CES, incluyó la **sensibilización de 2.100 personas quienes se comprometieron a continuar el trabajo por el respeto a la vida y la libertad de los animales silvestres**.

“El tráfico de fauna silvestre es la tercera actividad ilícita más frecuente en el país, después del de drogas y armas”



TE PUEDE GUSTAR Enlaces Pa



¿Empresa n sobre cómo l atractivo - B GoDaddy



Los 10 princ marketing en Latina - Blog GoDaddy



Dominio de c electrónico, ¿ GoDaddy

Por otro lado, también hubo actividades como **entregas voluntarias de ejemplares de fauna silvestre y visitas de control y seguimiento que dan como resultado la certificación.**

De acuerdo con información de las corporaciones ambientales, **el tráfico de fauna silvestre es la tercera actividad ilícita más frecuente en el país, después del de drogas y armas**, lo cual causa grandes pérdidas al patrimonio natural y desequilibrio en los ecosistemas.

Desde el 2008 se inició la estrategia de áreas libres de fauna silvestre en cautiverio en la jurisdicción de Corantioquia y hasta la fecha se han declarado 34 zonas, tres de las cuales están en el valle de Aburrá. Se espera antes de finalizar el año se sumen otros cuatro municipios.

MEDELLÍN

- 🔗 **94 aves murieron en cautiverio en el Quindío**
- 🔗 **Casi \$10.000 millones se han invertido para cuidado del medioambiente**
- 🔗 **Lobo rescatado de tráfico ilegal en Antioquia llegó a su nuevo hogar**
- 🔗 **Murió en Antioquia tití pielroja rescatada en Turbaco (Bolívar)**
- 🔗 **El 80% de los animales víctimas de traficantes mueren en el proceso**
- 🔗 **Semana Santa: una época crítica para la flora y fauna**
- 🔗 **Animales retornaron al lugar del que nunca debieron salir**
- 🔗 **Algunos de los animales silvestres más traficados en Antioquia**
- 🔗 **La mayoría de la fauna traficada está en algún grado de amenaza**

COMENTAR 

GUARDAR 

REPORTAR 